



Gymnastes

Bulletin d'information du 22.11.2024

(pour vous abonner veuillez insérer votre adresse mail dans la case prévue à cet effet dans le footer de notre site www.flgym.lu)

[Le bulletin de liaison de la Fédération Luxembourgeoise de Gymnastique - FLGym](#)

FLGym - 3, route d'Arlon - L-8009 Strassen - Tél. (352) 48 59 99 - Fax (352) 49 34 74 - secretariat@flgym.lu

Améliorer les compétitions du calendrier officiel de la FLGym

Pendant la saison 2023/2024 l'organisation et le déroulement de nos compétitions ont été passés en revue dans le but d'identifier les éléments à améliorer, respectivement à adapter aux nouvelles attentes et aspirations.

De nombreux points ont été retenus au niveau des délais d'annonce et d'inscription, au niveau des horaires et des nombres de participants, au niveau des engagements des officiels, etc...

Les commissions consultatives de la FLGym ont commencé à réfléchir aux points d'attaque les plus urgents et sont en train de développer les premières propositions d'amélioration à discuter lors des prochaines réunions.



Championnat d'Europe de TeamGym à Bakou (octobre 2024)

Depuis l'adoption de la discipline TeamGym au Luxembourg, la FLGym a participé à son troisième Championnat d'Europe, deux ans après en avoir organisé l'édition précédente à la Coque. L'expérience a encore été des plus passionnantes avec un score dépassant de 3,30 points celui obtenu en finale 2021 à Guimaraes et de 1,05 points celui obtenu au Luxembourg en 2022. L'équipe FLGym était très touchée par les compliments de la part des officiels de la fédération européenne et de plusieurs fédérations nationales quant aux progrès exceptionnels malgré des conditions d'entraînement absolument défavorables. Il faut mentionner ici l'engagement et le support formidables de la part des parents et les en féliciter.

Des compliments ont également été exprimés en relation avec l'organisation du Championnat d'Europe de TeamGym 2022 au Luxembourg resté en excellente mémoire chez les participants et qui - à ce jour - reste toujours celui avec le plus grand nombre de participants.



debout de gauche à droite: Emma, Ella, Maura, Lynn, Frida, Leila
à genoux de gauche à droite: Paloma, Leticia, Lina, Elea, Kiara, Lorie



Le coach en compagnie de sa collègue Lena Thuy, des gymnastes, de la chef de délégation Sam Fischer et de la juge Alyssia Specchio

Compétitions Européennes des Catégories d'Âge en Gymnastique Acrobatique et Championnat d'Europe de Gymnastique Acrobatique en 2025

1000-1200 participants de toute l'Europe présents au Luxembourg
pendant les vacances scolaires de Pâques du 4.04.2025 au 21.04.2025
au Centre national sportif et culturel d'Coque à Luxembourg-Kirchberg

Site Internet : <https://acroluxembourg2025.lu/>



Appel à volontaires

European Gymnastics vient de publier les directives du Championnat d'Europe de Gymnastique Acrobatique et les fédérations nationales sont en train de s'enregistrer.

Les préparatifs organisationnels ont également été lancés par le LOC (Local Organising Committee) et les premiers bénévoles intéressés à contribuer au succès de l'évènement se sont d'ores et déjà manifestés.

Nous serions ravis de vous compter parmi nous. Pour ce faire, rien de plus simple: veuillez compléter le formulaire de disponibilité et nous le retourner.

Formulaire en PDF: <https://www.flgym.lu/wp-content/uploads/2024/11/Questionnaire-volunteers.pdf>

Formulaire en WORD: <https://www.flgym.lu/wp-content/uploads/2024/11/Questionnaire-volunteers.docx>

Nachwuchs im Fokus

LA LIBERTÉ

Kürzlich lud der Männerturnverein „La Liberté“ zur Neuauflage des Mini-LLN-Open ins Sportzentrum Niederkorn ein und setzte damit erneut ein Zeichen für den Turnnachwuchs. Seit der Premiere im Jahr 1986 hat dieser besondere Turnnachmittag eine lange Tradition und hat sich über die Jahre zu einem beliebten Anlass für junge Nachwuchsturner entwickelt. Bis 2019 lockte das LLN-Open viele junge Sportler und Zuschauer an, bis es durch den Corona-Lockdown jäh unterbrochen wurde. Heute stehen die Turnvereine vor der Herausforderung, präsent zu bleiben, ihren Athleten eine Plattform zu bieten und gleichzeitig attraktive Angebote zu schaffen.

In diesem Jahr trafen sich 39 turnbegeisterte Kinder im Alter von vier bis sieben Jahren in Niederkorn, um gemeinsam einen Tag voller Sport und Bewegung zu erleben. Für die Kinder war dies die ideale Gelegenheit, ihre Freude am Turnen auszuleben und erste Erfahrungen im sportlichen Umfeld zu sammeln. Da Bewegung ein natürliches Bedürfnis in der kindlichen Entwicklung ist, betont der Verein die Wichtigkeit eines altersgerechten Trainings. Insbesondere die jüngsten Turner konnten ohne Wertungsdruck ihr Können an Geräten wie Boden, Barren und Sprung zeigen und in entspannter Atmosphäre ihre Fähigkeiten unter Beweis stellen.

Jeder Turner war ein Sieger

Claude Bariviera, Präsident von „La Liberté“, betonte die Bedeutung dieser Gemeinschaft: „Die Kinder werden durch die Turnvereine in eine sportliche Gemeinschaft integriert. Unsere langjährige Arbeit im Eltern-Kind- und Kleinkinderturnen durch unsere erfahrene Trainerin Marlène Mores zahlt sich langfristig aus“. Abschließend dankte er den engagierten Trainern und den teilnehmenden Vereinen aus Bettemburg, Nordstad, Remich, Steinfort, Differdingen und Niederkorn. Die Siegerehrung bildete den krönenden Abschluss, denn jeder Turner war an diesem Tag ein Sieger und erhielt als Anerkennung für seine Teilnahme eine Urkunde und zur Erinnerung eine Medaille auf dem obersten Treppchen. Sonderpreise gingen an Georges De Cubber aus Steinfort als jüngsten Teilnehmer und an Francesco Rodenbourg aus Niederkorn, der als Geburtstagskind eine Torte erhielt. Ein rundum gelungener Tag, der zeigt, dass „La Liberté“ als Veranstalter hervorragende Arbeit leistet und der Erfolg des Mini-LLN-Open noch lange anhalten wird.

Text: Romain Welter / Foto: Sylvie Becker



Claude Bariviera für 60-jährige Tätigkeit geehrt

Im Sport gibt es Menschen wie Claude Bariviera, die ehrenamtlich ein Pensum leisten, das unermesslich ist und an die Grenzen des Unvorstellbaren geht. Bariviera ist so eine Ausnahmeerscheinung. Er ist das Aushängeschild, das Gesicht und das technische Rückgrat des Turnvereins „La Liberté“. Seit 60 Jahren prägt er den Turnverein „La Liberté“ Niederkorn als Turner, Trainer, Sekretär, Vizepräsident und Präsident wie kein anderer vor ihm. Seit 1978 gehört er dem Vorstand an, war 21 Jahre lang Sekretär und bekleidet seit 2004 das Amt des Präsidenten. Er war auch hauptverantwortlich für die Organisation der 100-Jahr-Feier. Während seiner Amtszeit trieb er den Bau des Turnzentrums Josy Stoffel in Oberkorn voran, um optimale Trainings- und Wettkampfbedingungen für alle Turner*innen der Gemeinde Differdingen zu schaffen. Durch seine frühere Tätigkeit als Fachwart für Breitensport im Turnverband FLGym genießt er auch heute noch hohes Ansehen. Im Rahmen der Generalversammlung wurde der 71-Jährige mit einer Laudatio und einem passenden Geschenk für sein vorbildliches Engagement für den Turnsport geehrt.

Text & Foto: Romain Welter



Visitez nos pages FB, Instagram, Flickr, Youtube et notre site Internet pour rester à jour